

職業体験レポート

大正中学校の生徒さんが
職業体験に来てくださいました。

2017年6月15日(木)～16日(金)の2日間、八尾市立大正中学校の2名の生徒さんが職業体験に来てくださいました。
当社は印刷物の制作から印刷まで一貫して行っている会社です。今回二人には新聞作成を体験していただきました。

6月15日 木 (1日目)



体験前に受注から納品までの仕事の流れと、印刷の仕組みの勉強をおこないました。



最初の体験は「商品撮影」です。
プロ仕様のカメラに少しとまどいがあるようでしたがあまり撮影ができました。



続いてパソコン(Mac) をつかっての色の調整と切り抜き作業の体験をしてもらいました。

今回の体験学習で
二人が作った新聞です。

以上で、一連の業務が終了となります。
短い二日間でしたが、ここでの様々な体験を通じて、二人が将来進む道への良い経験になつていただければ幸いです。

二日間お疲れ様でした。



自分が作った制作物が次々と印刷物として出来上がる所を見て、二人とも興味津々で完成品を眺めていました。



午後からは紙面作りにチャレンジしてもらいました。プロが使うソフトなので操作が難しく、すこし手こずっていましたがなんとか形になってきました。



最後にいよいよ自分で制作した新聞を印刷してもらいます、印刷作業は熟練者でないと危険が伴うためここでは見学のみとなります。



午後からは印刷の工程になります。
まずは、印刷に必要な「PS版」と呼ばれる版の出力作業から印刷現場への受け渡しまでをおこないました。



二日目の作業は昨日の続きからになります。
初日は文字の打ち込み作業がメインでしたが、本日は写真の貼り付け作業や色変更、書体変更等、実際の制作業務を実感できる内容となつております。

6月16日 金 (2日目)